

Ressort: Vermischtes

Längste Katze der Welt stirbt an Krebs

Reno, 06.02.2013, 13:41 Uhr

GDN - Stewie, die längste Hauskatze der Welt, ist am Montagabend nach einem jahrelangen Krebsleiden gestorben. "Ich wusste, dass sein Tod unmittelbar bevorstand und wollte ihm die verbleibende Zeit so angenehm wie möglich machen", erzählte Besitzerin Robin Hendrickson den "ABC News".

"Stewie war immer sehr sozial und liebte es neue Menschen zu treffen", so Hendrickson weiter. Nicht nur der Katzenliebhaberin fällt der Abschied schwer, tausende Fans sprachen der Halterin auf Stewies Facebook-Seite ihr Beileid aus. Die Maine-Coon-Katze wurde acht Jahre alt. Mit einer Länge von 123,2 Zentimetern von der Nasenspitze bis zum Ende des Schwanzknochens hielt Stewie seit 2010 den Rekord im "Guinness Buch der Rekorde".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7215/laengste-katze-der-welt-stirbt-an-krebs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619